
INTERROGAZIONE DI FUTURA

FAI DELLA PAGANELLA - Il
tracciato di downhill per i bi-
kers che si recano sul versan-
te della Paganella, salendo
con le loro bici in seggiovia
fino al rifugio Meriz, è un per-
corso in piena regola. 
Lo conferma l’ingegner Filip-
po Mottes, direttore tecnico di
Paganella 2001 spa, da noi in-
terpellato per ricevere chia-
rimenti in merito all’interro-
gazione presentata in consi-
glio provinciale dal gruppo di
Futura 2018, di cui Lucia Cop-
pola è la prima firmataria. 
Nell’interrogazione si eviden-
zia che: «Una parte del terri-
torio è stato sottratto al pub-
blico, in quanto non più uti-
lizzabile dagli escursionisti
per oggettiva impossibilità
d’uso ed evidente pericolosi-
tà, indicata con divieti di pas-
so. Praticamente è stata uti-
lizzata una parte di bosco na-
turale e non antropizzato per
creare percorsi di downhill».
Lucia Coppola denuncia che
i sentieri di downhill sono sta-
ti realizzati su un terreno na-
turale, inserendo nei percorsi
delle pedane in legno, auto-
leganti in cemento e, soprat-
tutto, effettuando sbanca-
menti e frequenti riporti di
materiale inerte per sistema-
re i punti danneggiati dai
pneumatici delle Mtb, aggiun-
gendo pure i danni causati al-
la vegetazione. Pertanto, per

Lucia Coppola vengono piaz-
zati in mezzo al verde dei can-
tieri permanenti per consen-
tire lo svolgimento di questa
acrobatica disciplina sportiva
a discapito degli apparati ra-
dicali degli alberi e della ve-
getazione nel suo complesso.
In sintesi, il gruppo di Futura
2018 vuole sapere se i trac-
ciati di downhill sono stati
progettati e autorizzati.
Alla Paganella 2001 spa ci in-
formano che la concessione
della Provincia, autorizzata
dalla commissione di coordi-
namento della Conferenza dei
servizi, è stata rilasciata alla
società di impianti a fune, che
ha in gestione anche le piste
di sci, in base alla normativa
che consente l’utilizzo delle
aree sciabili anche per l’atti-
vità sportiva e amatoriale dei
bikers. Come per tutti i terre-
ni occupati dalle piste di sci,
anche per i tracciati di dow-
nhill la segnalazione certifi-
cata di inizio attività è stata
autorizzata dal Comune di Fai
della Paganella e i proprietari
dei terreni privati hanno con-
cesso il permesso per il loro
utilizzo.
In fase di richiesta della con-
cessione, la Paganella 2001
spa ha presentato il progetto
dettagliato dei tracciati, che
non devono passare sotto la
lente della valutazione di im-
patto ambientale. M.M.

Tracciati downhill,
per le Funivie
è tutto regolare
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